

Niedersachsen

Blockchain im Dialog

[09.04.2019] Interessierte und Aktive im Bereich Blockchain können sich in Niedersachsen jetzt für einen Dialog zum Thema registrieren. Starten soll dieser noch im zweiten Quartal.

In Niedersachsen ist jetzt der Startschuss für den Blockchain-Dialog gefallen. Wie das Niedersächsische Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung mitteilt, sind alle Interessierten und Aktiven in diesem Bereich eingeladen, sich auf den Seiten der Digitalagentur Niedersachsen zu registrieren. Der Dialogauftakt sei für das zweite Quartal 2019 geplant. Wirtschafts- und Digitalisierungsminister Bernd Althusmann sagte: „Am 6. November 2019 werden wir in Kooperation mit der Heise-Gruppe eine erste Niedersächsische Blockchain-Anwenderkonferenz durchführen. Niedersachsen sieht in der Blockchain-Technologie eine der Zukunftstechnologien. Und Technologie braucht konkrete Anwendungsansätze in den wichtigsten Branchen der niedersächsischen Wirtschaft.“

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Blockchain, Niedersachsen